

登校時に大地震発生！！

避難訓練の様子





スクールバス1台が運航途中の路上で安全を確保しているという情報が入りました。すぐに対応できる教職員が現場に向かいます。今回は学校まで徒歩移動しますが、遠い場所の場合は現場近くの公立学校などの避難指定場所で待機します。



今回の避難訓練は8時30分に開始されました。学校に着いている生徒もいれば、登校途中の生徒もいます。生徒の安全を確保しつつ、情報を集約して対応していきます。学校に到着した生徒は順次避難場所に移動します。



降車したら一旦安全な広い場所に集合。
こうしたことは訓練マニュアルにはなくとも、そこにいる教職員一人一人が判断して行動していました。
実際の発災時には大きなストレスに長時間さらされることになります。しかし今回学校やバス内で待機していた生徒たちは、みんな落ち着いていました。

スクールバスの停車場所まで、火災や建物倒壊などの状況を確認しながら、安全なルートを確保しながら向かいいます。

バスの中で不安になっているだろうと思うと、気持ちが焦りますが、二次災害を防ぐためにも冷静さを保つことがなにより大切です。

